

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 16. März 2016

Kita Panama besucht die Bewohner im Aureliushof



Am 02. März besuchten die Kinder der Kita „Panama“ die Bewohner des Seniorenheimes Aureliushof. Im Rahmen der dortigen Themenwoche „MUSIK“ trugen die Kinder einige Lieder vor. Unter anderem sangen die Kinder auch altes Liedgut und animierten somit den einen oder anderen Bewohner zum Mitsingen und Mitklatschen. Zum Abschluß präsentierten die Kinder ihren hauseigenen „Panama- Song“ und begleiteten diesen mit Instrumenten.

Mit Saft, Obst und Schokoküssen wurden die Kinder für ihren Gesang belohnt und konnten nach einer freundlichen Verabschiedung gestärkt nach „Panama“ zurücklaufen.